

Antrag Nr. 22-O-01-0016

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Spielgeräte in der Fußgängerzone (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen:

Der Magistrat wird gebeten, Spielgeräte für Kinder und Erwachsene in der Fußgängerzone an verschiedenen Standorten aufzustellen. Mögliche Standorte sind die Kirchgasse (vor dem Karstadt), die Langgasse an verschiedenen Orten, Prinzengässchen (Ecke vor ADAC). Weitere Standorte sollten geprüft werden.

Begründung:

Momentan befinden sich keine Spielgeräte in der Fußgängerzone. Diese sind im Rahmen einer familienfreundlicheren Gestaltung der Innenstadt eine wichtige Maßnahmen. Im Beschluss des Ortsbeirat Mitte vom 24. Juni 2021 zum Masterplan Innenstadt wurden 25 Spielpunkte gefordert, die zu einer Attraktivierung der Innenstadt für Familien beitragen. Haushaltsmittel sind über den Masterplan Innenstadt vorhanden.

Wiesbaden, 15.03.2022